UNO | MAS | UNU Tarifas energéticas altas en Argentina

BUENOS AIRES, 16 de julio (IPS).— El secretario de Energia, Daniel Brunella, consideró que el país deberá invertir para su adecuado abastecimiento unos 18 mil millones de dólares en el área energética, hasta 1985, y aclaró que esa cifra, "en buena medida, deberá ser cubierta por los usuarios".

Brunella, que definió la política tarifaria del área energética al hablar en una reunión organizada por una entidad privada, admitió lo "poco simpáticos" que resultan los aumentos pero puso énfasis en "la importancia que tienen los niveles tarifarios para el desarrollo energético del país".

tras criticar políticas demagógicas de otros gobiernos, puntualizó que "si no construimos a tiempo centrales de generación y líneas de transmisión", se podría tornar a "los racionamientos de electricidad, a las ciudades en penumbras"

EXCELSIOR

El Mundo al Minuto

Tres mil Casos de Lepra en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 16 de julio (DPA)—La confirmación de tres mil casos de lepra en Buenos Aires, donde viven alrededor de nueve millones de personas, fue revelado hoy por el secretario de Salud Pública de la Nación, contralmirante y médico Irán Campos. El alto funcionario califico de motivo de preocupación tal situación. Señaló que la enfermedad es traida a Buenos Aires principalmente por personas que vienen del noroeste del país, en busca de trabajo en la gran urbe. Reveló además, que en todo el país hay aproximadamente 25,000 personas afectadas por el peligroso mal.